

Dos voluntarios de la Fundación ICAI en el proyecto de Kumbo en Camerún

Dos de los voluntarios de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo, Francisco Tovar y Gonzalo Vázquez, que llevan desde 2010 colaborando con el proyecto de llevar electricidad a la Granja Escuela de Kumbo en Camerún, han viajado en octubre a este país para colaborar y supervisar el montaje de la turbina de 7KW que proporcionará electricidad a la Granja-Escuela. La energía hidráulica funcionará combinada con otras energías renovables: eólica y biogás, ya en funcionamiento, y solar (térmica y fotovoltaica) prevista para una siguiente fase.

El trabajo en los días que han estado allí ha sido intenso, pero productivo como se puede ver en las fotos. ■



Primera reunión del Consejo Asesor de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo

El pasado 24 de octubre tuvo lugar en la calle Reina 31 la primera reunión del Consejo Asesor de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo.

Este órgano de nueva creación nace con el objetivo de reflexionar sobre la estrecha vinculación entre la empresa, la tecnología y el desarrollo de la sociedad, perfilar como desde las empresas se puede impulsar un desarrollo más ético y humano y cuál es el papel que la Fundación Ingenieros del ICAI para el Desarrollo puede tener en esta tarea.

Para ello está formado por personas de gran experiencia y responsabilidad en sus ámbitos de trabajo y que o bien son ingenieros del ICAI o son personas muy vinculadas a la Escuela del ICAI o al Colegio Nacional de Ingenieros del ICAI.

El Consejo Asesor está formado por:

- Excmo. Sr. D. Julio L. Martínez Martínez S.J., Rector Magnífico de la Universidad Pontificia Comillas.
- Sr. D. Fernando Conte García, Ingeniero del ICAI, y Presidente de Orizonia Corporación.
- Sr. D. Adolfo García Rodríguez, Ingeniero del ICAI, y Presidente de Empresarios Agrupados.
- Sr. D. Carlos Marcos Ramón, Ingeniero del ICAI, y Consejero Delegado de Asea Brown Boveri España.
- Sr. D. Rafael Miranda Robredo, Ingeniero del ICAI, y Presidente de Fundación Endesa.
- Sr. D. Bernardo Villazán Gil, Ingeniero del ICAI, y Presidente de Grupo DAORJE.
- Sr. D. Miguel Ángel Agúndez Betelu, Ingeniero del ICAI, y Ex-presidente y promotor de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo.

La reunión estuvo presidida por el Presidente de la Fundación Román Escudero, y también asistieron el Vicepresidente Agustín Alonso SJ, Juan Záforas Secretario General del Colegio - Asociación Nacional de Ingenieros de ICAI para el Desarrollo y el Gerente de la Fundación Ricardo Navas.

El tema sobre el que se conversó en esta primera reunión fue el emprendimiento social, ámbito por el que la Fundación ICAI apuesta como herramienta para favorecer el desarrollo y en el que el futuro desarrollará alguna iniciativa. ■

Si estás interesado en contribuir a las actividades de la Fundación ICAI, puedes colaborar apoyando económicamente un proyecto de cooperación, haciéndote socio de la Fundación ó participando como voluntario:

Hazte socio. Apoya a la Fundación, contribuyendo con una cuota mensual/trimestral/anual, con la que se ayudará a financiar los proyectos y programas de cooperación en los que trabajamos.

Donación puntual. Puedes apoyar directamente cualquiera de los proyectos o programas, haciendo una donación a la cuenta de la Fundación, e indicando "Apoyo proyecto 'nombre del país o del proyecto'".

Número de cuenta: **0081 - 0085 - 64 - 0002008305**

Participa como voluntario, y dedica parte de tu tiempo colaborando en los proyectos de cooperación, áreas de responsabilidad social corporativa, educación para el desarrollo o captación de socios y fondos, entre otras. Para más información por favor, ponte en contacto con la Fundación ICAI en fundacion@icai.es.

Toda la información de la Fundación en www.fundacionicai.org y <http://fundacionicai.blogspot.com/es/> ■